

所沢市立教育センター「所報」

けやきたい

教師一人一人が力をつけ、学校力を高め、子どもの生き抜く力を育む

所沢市の教育の理念

みんなが持っている三つの“宝”を掘り起こして大きく育てます
心身のたくましさ
未来を拓く知恵
ふるさと所沢を愛する心

所長挨拶

所長 中村 啓



今年度、所長になりました中村 啓です。所沢市の子どもたちのため、全力でセンター事業を推進してまいります。

研修・研究については、教師のやる気に火をつけることを主眼とし、「授業力」や「学級経営力」、「子どもを理解する力」等を着実に高めていきます。

教育相談については、「出向く支援」と「つなぐ支援」を強化します。「教育相談アドバイザー支援事業(困難事案の解決に向けた心理・福祉・医療の専門家の派遣)」の積極的な活用を含め、要支援児童生徒の早期把握、早期対応ができるよう、各学校の教育相談体制の一層の向上に力を尽くします。

ICTの推進については、ICTの活用をテーマに研究員研究を進め、その成果を広めることにより、各学校がICT活用を促進できるようにします。目下、「教育用インターネット回線整備事業」を進めており、9月からの本格稼働を目指すとともに、ネットワークの安定的な運用に努めます。

重点事業「心のエネルギープロジェクト」については、研修員が「自己肯定感の醸成」をテーマに研修したり、研究員が「ストレスマネジメントプログラム」や「(自己肯定感を高める)学級経営ガイド」を作成したりしますが、これらの成果を広めていきます。また、これまでの取組「今、あなたがここにいること」(映像資料)や「心のピラミッドカード」等を各学校がより効果的に活用できるように年間指導計画を作成します。

今年度も、当センターの事業にご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

令和3年度当初の研修会について

日時	研修会名	変更内容
	新任・転入教職員研修会	休止(資料配布)
	社会科副読本等活用研修会	4月5日~13日の期間に副読本を配布
4月22日 (木) 9:30	新任・転入管理職研修会	感染防止に配慮しながら実施
4月30日 (金) 14:00	英語サロン	感染防止に配慮しながら実施